



CalOptima
Better. Together.

CONTACTO:

Bridget Kelly
Directora, Comunicaciones
714-246-8765

bkelly@caloptima.org

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

CALOPTIMA PROMUEVE LA VACUNACIÓN CONTRA EL COVID-19

Los miembros de CalOptima que viven en hogares para personas mayores recibirán las vacunas en la primera fase.

ORANGE, California (18 de diciembre de 2020): CalOptima se une a la comunidad de atención médica más amplia para recibir las vacunas de COVID-19 en el condado de Orange que llegan esta semana. El personal de primera línea del hospital que atiende a los miembros de CalOptima y a aquellos miembros de CalOptima que residen en establecimientos de cuidado a largo plazo serán de los primeros en recibir la vacuna autorizada por la Administración de Alimentos y Medicamentos de los Estados Unidos (Food and Drug Administration, FDA).

La Agencia del Cuidado de la Salud del condado de Orange lidera el esfuerzo local para distribuir las vacunas y CalOptima colabora con la agencia para asegurar que las comunicaciones con los grupos clave reafirmen los beneficios de la vacuna para los individuos y para la comunidad. CalOptima publicó información en nuestra página de Internet [aquí](#). Los proveedores de CalOptima también recibieron la información sobre la vacuna [aquí](#).

La vacuna es particularmente importante para los casi 5,000 residentes de hogares para personas mayores de CalOptima debido a sus enfermedades crónicas y a su mayor riesgo de muerte en caso de contraer el COVID-19. Las farmacias comunitarias coordinarán sus vacunas. Además, CalOptima atiende a miembros de bajos ingresos que viven en comunidades con un impacto desproporcionado a causa de las mayores tasas de casos, aunque probablemente se les invite a estos miembros a buscar vacunarse una vez que California permita una distribución más amplia. CalOptima involucrará a organizaciones comunitarias para llevar a estos miembros información fiable en varios idiomas que les genere confianza y les ofrezca una orientación sobre cómo obtener las vacunas sin costo alguno.

“CalOptima brinda una cobertura de atención médica para uno de cada cuatro de los residentes del condado de Orange, entre los que se encuentran algunos de los más vulnerables, por lo que nuestra función es importante al asegurarnos de que los miembros entiendan la seguridad y la eficacia de la vacuna COVID-19”, dijo el supervisor Andrew Do, presidente de la Junta Directiva de CalOptima y vicepresidente de la Junta de Supervisores del condado de Orange. “Los trabajadores de primera línea de CalOptima en los establecimientos de enfermería y planes de salud están entre los primeros considerados para recibir la vacuna de COVID-19, ya que tienen un mayor riesgo de estar expuestos al virus. Su dedicación y valor merecen nuestra mayor gratitud y admiración”.

Como un plan de salud de la comunidad, CalOptima establecerá relaciones de colaboración duraderas con los proveedores para avanzar con la vacunación en el condado de Orange. “Durante 25 años, CalOptima se ha afiliado con diversos planes de salud y médicos para brindar acceso a la atención de calidad para los residentes vulnerables”, dijo Emily Fonda, médico y directora médica interina. “Queremos trabajar con la comunidad de proveedores para facilitar sus esfuerzos en la administración de esta esencial protección contra el COVID-19”.

###

Acerca de CalOptima

Como un sistema de salud organizado por el condado, CalOptima proporciona cobertura de atención médica financiada con dinero público para los niños, los adultos, las personas mayores y las personas con discapacidad de bajos ingresos del condado de Orange en California. La misión de CalOptima es brindar acceso a servicios de atención médica de calidad de manera compasiva para nuestros miembros, manteniendo los costos bajo control. En total, CalOptima atiende a casi 800,000 miembros con una red de 9,000 médicos generales y especialistas, así como 40 hospitales generales y de rehabilitación.